"Gewürze aus aller Welt" im Weltladen



Unter dem Motto "Gewürze aus aller Welt trifft auf Pfälzer Gemüse" fanden zwei Aktionstage statt. Die Faire Woche, die 2014 vom 12. bis 26. September unter dem Motto "Ich bin Fairer Handel" stattfand, ist ein bundesweiter Aktionszeitraum rund um das Thema Fairer Handel. Veranstalter ist das Forum Fairer Handel in Kooperation mit TransFair e.V. und dem Weltladen Dachverband. Die Faire Woche wird vom Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ), dem Evangelischen Entwicklungsdienst (EED)/Brot für die Welt und dem Bischöflichen Hilfswerk MISEREOR finanziell gefördert. Die Akteure wie z. B. Weltläden, Aktionsgruppen, Supermärkte, Kantinen oder Einzelpersonen wollten damit den Fairen Handel in Deutschland noch stärker ins öffentliche Bewusstsein rücken, so auch der Weltladen Mutterstadt, der am Donnerstag, dem 11. und 18. September, zwei Aktionstage unter dem Motto "Gewürze aus aller Welt trifft auf Pfälzer Gemüse" gestaltete und Kostproben aus seinem großen Angebot an "Fairen" Gewürzen anbot, darunter Gewürzmischungen und Saucen aus Südafrika. Es gab Selbstgemachtes wie Brotaufstriche oder Gemüse zum Dippen. Auch nichtalkoholisches und alkoholisches Flüssiges war im Ausschank. Leckere Rezeptvorschläge wie z. B. "Gewürzbutter", "Marinierte Zucchini" oder aber "Gewürzmöhren" lagen zum Mitnehmen bereit. Aber nicht nur an diesen beiden Tagen konnte sich die Bevölkerung über den Fairen Handel informieren, sondern immer zu den üblichen Ladenöffnungszeiten (Mo+Fr 9-12.30, Di, Do+Fr 15-19, Sa 9-13 Uhr) des urigen Ladens in der Oggersheimer Str. 17.

(Amtsblatt vom 25. September 2014) (Text und Bild: Gerd Deffner)